

Prot. n. 105/2025

Spett.li
IMPRESE e CONSULENTI

CIRCOLARE 1/2025

Sulla base dell'accordo siglato dalle parti sociali lo scorso 8 ottobre 2025, si comunica quanto segue:

1. Variazione aliquota regionale APE

A decorrere dal 1° ottobre 2025 l'aliquota regionale relativa al contributo APE passa dal 2,16% al 1,84%. Il contributo minimo APE mensile su 160 ore sarà pari a 29,44 euro.

Si allega tabella relativa alle singole aliquote regionale riparametrato al 1° ottobre 2025.

2. Fondo Prepensionamento

Il Fondo Prepensionamento mantiene l'operatività con l'anticipo pensionistico e con l'incremento dell'ulteriore 1% della retribuzione lorda per gli operai già iscritti o che aderiranno volontariamente con il proprio contributo ai Fondi pensionistici integrativi contrattuali e che si intendono rinnovati dal 1° gennaio 2027 al 31 dicembre 2029.

3. Fondo Incentivo Occupazione (FIO)

A decorrere dal 1° gennaio 2026 e fino al 31 dicembre 2027 è sospeso il versamento del contributo dello 0,10%, a carico dei datori di lavoro, al Fondo Incentivo Occupazione

Distinti saluti.


LA DIREZIONE

			
Contributo minimo APE mensile per lavoratore riparametrato in vigore da 1° ottobre 2025			
CASSA EDILE/EDILCASSA CHE ADERISCONO AL FNAPE	ALIQUOTA REGIONALE CONTRIBUTO APE	CONTRIBUTO MINIMO 160 H	CONTRIBUTO MINIMO 160 H (arrotondamento)
VALLE D'AOSTA	2,99	47,84	48
PIEMONTE	2,80	44,80	45
LIGURIA	2,75	44,00	44
LOMBARDIA	2,83	45,28	45
TRENTINO ALTO ADIGE	3,06	48,96	49
FRIULI VENEZIA GIULIA	3,16	50,56	51
VENETO	3,04	48,64	49
EMILIA ROMAGNA	2,63	42,08	42
TOSCANA	2,75	44,00	44
MARCHE	2,52	40,32	40
UMBRIA	3,02	48,32	48
LAZIO	2,43	38,88	39
ABRUZZO	2,63	42,08	42
MOLISE	2,33	37,28	37
CAMPANIA	1,84	29,44	29
PUGLIA	2,24	35,84	36
BASILICATA	2,11	33,76	34
CALABRIA	1,66	26,56	27
SICILIA	1,86	29,76	30
SARDEGNA	2,18	34,88	35